



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

CONSTRUIRAN PASARELA. La empresa Acero S.A., donará y construirá una pasarela entre La Ceiba de Guadalupe y el Colegio Emiliani, como un aporte a las alcaldías de San Salvador y Antiguo Cuscatlán. Infor-

man, de izq. a Der.: Dr. Toribio Quintanilla, Ing. Ricardo Menjivar, Dr. Armando Calderón Sol, Alcalde capitalino; Lic. Zoila Milagro N. de Aguilar, Alcaldesa de Antiguo Cuscatlán; y Lic. Alfredo Borjonovo, de Acero S.A.

Piden protección ante las presiones sindicalistas

La intervención de las autoridades del Ministerio de Trabajo y Previsión Social para que no se les impida laborar, piden trabajadores de la construcción en varios proyectos que se llevan a cabo actualmente.

Solicitan a la vez, que se les de la seguridad ne-

cesaria, en vista de que grupos sindicalistas virulentos, ajenos a ellos, llegan a las obras exigiéndoles paralizar las labores para que los apoyen.

Indican los trabajadores que los grupos sindi-

—Pasa a la página 29—

Pronostican fríos hasta 14 grados fin de semana

Fríos de hasta 14 grados centígrados en las zonas altas del país y vientos Nortes para el fin de semana, pronostica el Servicio de Meteorología, del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Según el informe meteorológico enviado a es-

ta Redacción por el Centro de Recursos Naturales, "el frente frío que ha mantenido su trayectoria atravesando el Golfo de México en los últimos días, se encontraba a las 9 de la mañana de ayer viernes, desde la Costa

—Pasa a la página 32—

Finalidad del UDN no son las próximas elecciones

Las elecciones no son su fin principal, sino consolidar las filas de su partido, afirman dirigentes de la Unión Democrática Nacional.

Durante visita a LA PRENSA GRAFICA, los señores Raúl Antonio Vargas, Tirso Canales y

Mario Aguiñada Carranza, explicaron que lo más importante para ellos por ahora, no son las próximas elecciones presidenciales, sino más bien estructurar los cuadros de ese partido poli-

—Pasa a la página 32—

UMA designa Mujer del Año y Socia Distinguida

La Unión de Mujeres Americanas (UMA) Capítulo El Salvador, nominó "Mujer del Año" y "Socia Distinguida del Capítulo", a la Dra. Martha Gladys Urbina y doña Evita Sagastume de Sánchez Rico, respectivamente.

Se informó, que las ga-

lardonadas alcanzaron este mérito por sus amplias cualidades morales y destacada labor intelectual. El acto de proclamación de las distinguidas damas, será el 19 de octubre próximo, en el Hotel Camino Real.

—Pasa a la página 29—



MUJER DEL AÑO. La Dra. Martha Gladys Urbina, ha sido nominada Mujer del Año por la UMA.



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **LLAMADO.** La Srta. Mayra Elizabeth García Díaz, Secretaria Nacional de 1988, hace un llamado a todas las secretarías, para que se incorporen a su Asociación.

Conferencia sobre la mente, el alma y cuerpo, mañana

Una interesante plática sobre los conceptos de mente, alma y cuerpo, será ofrecida mañana domingo en 'Logia' San

—Pasa a la página 21—

Criterio técnico, no político para la renovación urbana

La renovación urbana de San Salvador, debe hacerse con criterio técnico y no político, señalan miembros del Colegio de Arquitectos de El Salvador.

Hasta hoy, tanto el Concejo Municipal anterior como el actual, han actuado inconsciente y apresuradamente, sin encauzar todos los recursos necesari-

os para el desarrollo de un proyecto integral.

Tanto en la renovación como en lo que se podría llamar contra-renovación, se ha actuado intempestivamente, sin tomar en cuenta las opiniones técnicas al respecto, afirman nuestros informantes.

—Pasa a la página 49—

Celebración hoy en Centro Desarrollo Psicopedagógico

El Centro de Desarrollo Psicopedagógico "Mi Jardincito" de Santa Tecla, llevará a cabo la primera coronación de sus reyes hoy sábado.

La coronación se realizará teniendo como fondo un alegrísimo turno, en el que se presentarán payasos, habrá quiebra

—Pasa a la página 60—

Seminario sobre la protección sísmica telecomunicaciones

Un Seminario sobre Protecciones Sísmicas de Telecomunicaciones inaugurará el próximo 17 del corriente la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL.

Así lo dio a conocer ayer el Presidente de dicha entidad de servicio, coronel y Dr. Mauricio

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

REINA DEL BCR. La Srta. Gladys Aracely Rodríguez, fue electa Reina del Banco Central de Reserva, para el período 1988-1989, la coronación se llevó a cabo en el local de la Sociedad Salvadoreña de Oficiales Bancarios (ASOB). Fue coronada por Lic. Mauricio Gallardo, Pdte. en funciones del BCR. La banda fue colocada por la novia saliente Srta. Rosa del Carmen Salas.

Mayor, Tte., 30 soldados en arresto muerte campesinos

Un teniente y 30 soldados del Batallón Jiboa, así como un mayor asignado a la inteligencia de la Quinta Brigada de Infantería, se encuentran bajo arresto por estar implicados en el asesinato de diez campesinos.

Tal fue lo declarado ayer por la delegación norteamericana que se encuentra en el país investigando estos

hechos, ocurridos el 21 de septiembre pasado en el cantón San Francisco, de la jurisdicción de San Sebastián, departamento de San Vicente.

Los miembros de la delegación: Emily Goldfarb, Brad Seligman, Tony Rothschild, Pat Ryan, Wendy Larivière y Maggy O'Donnell, aseguraron que

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Penate Orantes.

EVALUACION. La Licda. Martha Angélica Castaneda de Recursos Humanos de Educación, evalúa, con los directores de Núcleo del departamento de San Salvador, el cumplimiento

de las labores docentes. Se busca, con esta actividad evaluativa, detectar la sub-utilización de plazas, que podrían ofrecerse a maestros con deseos de trabajar.

AL CERRAR la edición

(información en página 34)